

Le Premier ministre hongrois, Viktor Orbán, est le seul dirigeant de l'UE en fonction à avoir reçu les vœux de Noël et du Nouvel An du président russe Vladimir Poutine.

« Malgré l'environnement international compliqué, les relations entre nos pays continuent d'évoluer dans une direction positive. Le président russe a également affirmé son intention de continuer à travailler ensemble sur les questions bilatérales actuelles », a déclaré le Kremlin dans un communiqué.

[Une rencontre entre Orbán et Poutine à Moscou qui sentait très fort le gaz](#)

Les anciens premiers ministres italien et allemand Silvio Berlusconi et Gerhard Schröder ont aussi reçu les vœux de Vladimir Poutine, ainsi que les actuels dirigeants de la Serbie, Aleksandar Vučić, et du Bélarus, Alexander Loukachenko.

Le gouvernement d'Orbán a officiellement soutenu toutes les sanctions de l'UE contre la Russie après son invasion de l'Ukraine, mais a appelé à la suppression des sanctions et a maintenu des liens économiques et politiques avec Moscou.

[L'Europe centrale à la merci de Gazprom. Entretien avec Sami Ramdani](#)